

Echos

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Pionier : Zeitschrift für die Übermittlungstruppen**

Band (Jahr): **63 (1990)**

Heft 5

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Radiocommunications: Hausses et baisses

La demande de concessions de radiocommunications à usage professionnel ne faiblit pas. Le nombre des concessions délivrées en 1989 a augmenté de 3295 ou 11,8% pour atteindre 31 163 à la fin de l'année. A cette époque, il y avait 178 255 appareils de radiocommunications en service, contre 171 809 à la fin de l'année précédente. Mais les autres secteurs – radioamateurs, usage général – marquent le pas.

En ce qui concerne les radioamateurs, les PTT relèvent ainsi une certaine stagnation, avec un nombre de concessions qui n'a augmenté que d'un demi pourcent pour passer de 4442 à 4464. Quant aux radiocommunications à usage général, elles perdent même du terrain avec un nombre d'appareils passant de 73 512 à 66 637, soit 9,4% de moins.

Tirs obligatoires et inspections

Les citoyens astreints au service militaire ne devront plus aller présenter leur matériel à l'inspection aussi souvent qu'auparavant – plus que trois fois au lieu de neuf – mais continueront d'effectuer leurs tirs obligatoires jusqu'à 42 ans révolus.

Outre qu'elle soulage les «citoyens soldats», la réorganisation des inspections – trois au lieu de neuf – permettra d'économiser 18 000 heures de travail dans les arsenaux. De plus, les 80 000 inspections annuelles qui seront ainsi

supprimées permettront aux entreprises d'économiser 12 millions de francs.

50 ans de SFA

Comme annoncé dans un de nos derniers PIONIER, le Service féminin de l'armée (SFA), autrefois Service complémentaire féminin (SCF), a commémoré dernièrement à Berne les 50 ans de son existence.

Le 3 avril 1939, c'est à dire peu avant la Mobilisation générale, le conseil fédéral a posé les bases d'une nouvelle «branche» de l'armée. En avril 1940, les autorités militaires cantonales ont été appelées à ouvrir le service complémentaire également aux femmes, volontaires. C'est bien entendu la pression des événements politiques et militaires en Europe qui allait donner un grand retentissement à l'appel au recrutement: en 1940, 18 000 femmes répondraient présentes, en 1941, elles étaient déjà 23 000.

En 1984, alors que les Chambres approuvaient une modification de la loi fédérale sur l'organisation militaire, le SCF a été détaché du service complémentaire pour devenir une véritable section de l'armée et devenait le «Service féminin de l'armée».

Constructions militaires

Le Conseil fédéral a approuvé le programme des constructions militaires 1990 qui porte sur un montant de 358,14 millions de francs, soit 112 millions de moins que l'année passée.

En Suisse romande, le programme prévoit un crédit de 14,1 millions de francs pour des cen-

tres de formation à Payerne, destinés aux troupes qui utiliseront l'engin guidé de DCA Stinger. Près de 12 millions sont demandés pour le centre de formation des pilotes à l'aérodrome militaire de Sion. Un atelier pour cibles à Brigue coûtera 2,5 millions.

A l'écoute de la RSR

La durée d'écoute des programmes radio en Suisse romande a augmenté de 14 minutes en 1989 par rapport à l'année précédente. La Première de la RSR (RSR/1) se taille la part du lion avec une pénétration quotidienne de 38% contre 33% en 1988. Les radios locales ont pour leur part été en moyenne écoutées durant 13 minutes par jour en 1989, tout comme l'année précédente, ce qui correspond à 9% de l'écoute globale contre 11% en 1988.

Patrouille des glaciers

La prochaine patrouille des glaciers, cette prestigieuse course de patrouille entre Zermatt et Verbier se déroulera les 4, 5 et 6 mai prochains. Cette année, 400 patrouilles au maximum s'élanceront de Zermatt. Signalons que durant les 5 premiers jours d'inscription, 132 patrouilles se sont déjà inscrites...

Cette course verra également la participation d'équipes étrangères.

Tiré de nombreuses revues et publications par Jean-Bernard Mani

ASTT INFORMAZIONI REGIONALI

Dall'assemblea generale

A complemento di quanto è stato pubblicato sul numero precedente abbiamo la possibilità di leggere un verbale che, gentilmente messo a disposizione dalla nostra solerte segretaria S. Isotta, ci mostra quanto viene trattato e come si svolgono gli affari della nostra Sezione. Spesso questi verbali non vengono letti perché durante l'assemblea si chiede la dispensa.

Verbale Assemblea generale ASTT del 9.3.1990 ore 19.00 – Rist. Aeroporto Magadino

Il Presidente apre la 22^a Assemblea generale salutando i soci presenti (29) ed in particolare gli ospiti signor Minini vicedirettore di circondario delle telecomunicazioni e i veterani signori Vanetta, Bandinelli e Vassalli; scusa il consigliere di Stano avv. Renzo Respini capo del DMC, il col Salborn, il col Lucchini, il direttore Michelotti, il cap Albertoni del DMC e i camerati Doninelli, Grossi, Schürch, Crivelli, Maestrini e Parzani.

A scrutatori vengono eletti Dante Bandinelli e Renato Spiegel e a Presidente di sala all'unanimità viene chiamato Bruno Allidi.

Viene chiesta la dispensa della lettura del verbale della 21^a Assemblea e lo stesso viene dato per accettato.

Il Presidente inizia il suo rapporto ricordando la figura del nostro socio Giovanni Lienhard,

spontosi nel mese di dicembre, mettendo in risalto il suo entusiasmo per la nostra causa e la sua assidua presenza alle nostre manifestazioni anche negli ultimi anni, invita poi i presenti ad osservare un minuto di silenzio in sua memoria. Passa in rassegna il lavoro del comitato sottolineando in particolare il primo posto ottenuto dalla nostra Sezione nel corso del 1989 per l'attività svolta, corsi ed esercizi, le riunioni di comitato, le conferenze dei Presidenti a Berna e comunica che l'Associazione rileverà i corsi premilitari Morse visto che gli attuali istruttori sigg. Binzoni e Lampugnani intendono ritirarsi. Si felicita con il sig. Michelotti promosso al grado di maggiore e con Suzanne Fetz che è diventata I tenente, inoltre si congratula con Walter Lentschik che è entrato a far parte della commissione tecnica del Comitato Centrale, chiude auspicando un maggiore impegno per il reclutamento di forze nuove, il suo rapporto viene approvato dai presenti con un applauso.

Il direttore tecnico illustra l'intensa attività svolta nel 1989 elencando la ventina di manifestazioni alle quali abbiamo partecipato e che hanno occupato 220 persone a rotazione, ringrazia i partecipanti che hanno permesso il buon andamento della Sezione, i responsabili delle diverse discipline, il direttore dell'arsenale cantonale col Lucchini e il col Salborn direttore dell'aerodromo militare per l'aiuto datoci e si augura che continuino la volontà, l'amicizia, il cuore e i sentimenti che ci hanno unito finora per continuare a servire con onore il nostro paese. La relazione del direttore tecnico è approvata all'unanimità.

La cassiera legge il rapporto finanziario seguito dal rapporto dei revisori che invitano i presenti ad approvare i conti così come sono stati presentati.

Il direttore rileva che la nostra Società, grazie ai servizi per terzi, può vivere in modo autosufficiente e che anche quest'anno abbiamo ricevuto dal Comitato Centrale un cospicuo contributo; anche il rapporto della cassiera è approvato da tutti.

Al punto 8 sono previste le nomine statutarie, visto che nessun membro di Comitato ha dato le dimissioni, il presidente del giorno propone di rieleggerlo in blocco, l'assemblea accoglie con un applauso la proposta e il Comitato è riconfermato per altri 2 anni.

Il 5 e 6 maggio è in programma l'Assemblea dei delegati ad Appenzello, vi parteciperanno il Presidente Tognetti, il direttore tecnico col Pedrazzini, la segretaria-cassiera Isotta, il responsabile giovani Lentschik e il giovane Christian Zurini.

Alla nomina dei revisori viene riconfermato Roberto Crivelli e subentra Fabio Pelascini all'usciente Giancarlo Mellini, a supplente viene chiamato Gianni Quirici.

Il direttore tecnico presenta il programma 1990 evidenziando in maggio il corso radio SE-412/227, in giugno il 1° corso SE-430, in luglio la gita estiva, in settembre il corso tecnico oltre Gottardo che si svolgerà in Vallesse in collaborazione con la Sezione Chablais, il 6 ottobre ci sarà la gara d'orientamento notturna del Circolo